EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE

SECURITIES

Au cceur de la City
In the heart of the City

Paris, le 15 février 2006 - EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE SECURITIES, departement
d’intermédiation d’EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE et Listing Sponsor, s’est implanté
depuis le 1% février 2006 au cceur de la capitale européenne de la finance.

Avec la montée en puissance au sein de sa clientéle institutionnelle, d’investisseurs anglo-
saxons, EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE SECURITIES se devait d’étre présent sur le
marché anglais.

Apres plus de 300 IPO’s réalisées sur Eurolist, le Marché Libre et Alternext, ce choix
constitue une étape majeure dans la stratégie de développement du Groupe EUROPE
FINANCE ET INDUSTRIE désireux d’accompagner les entreprises moyennes européennes
dans leurs quétes de nouveaux investisseurs et de leur ouvrir le champ des possibles en
matiere de choix de leur place financiére de référence.

February 15 2006 - EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE SECURITIES, the securities arm of
EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE and a Listing Sponsor, now as, has of February 1 2006
an office in the heart of Europe’s financial capital.

The increasing importance of English speaking investors in EUROPE FINANCE ET
INDUSTRIE SECURITIES’ client base meant it was only natural to be physically present on the
English market.

After more than 300 IPOs carried out on Eurolist, the « Marché Libre » and Alternext, this
choice is a milestone in EUROPE FINANCE ET INDUSTRIE’s strategy to help Europe’s
medium-sized companies find new investors while offering them a choice of markets to be
listed on.
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